

Artikel vom 02.02.2018

Landrat Gerhard Wägemann wird 65

Landrat Gerhard Wägemann wird 65



Stadtverbandsvorsitzender Klaus Drotziger, CSU-Geschäftsführer Tobias Kamm, die Stadträte Karl-Heinz Degen, Bernhard Amend, Fritz Felleiter und 2. Bürgermeisterin Maria Schneller gratulieren Gerhard Wägemann beim Empfang im Kunststoffcampus Bayern

CSU Stadtverband gratuliert Landrat Gerhard Wägemann zum 65. Geburtstag

Zu seinem 65. Geburtstag konnte man Landrat Gerhard Wägemann bei einem Empfang im Kunststoffcampus Bayern gratulieren. Neben vielen anderen Gratulanten war auch der Stadtverband der CSU Weißenburg und die CSU-Stadtratsfraktion zahlreich erschienen, um ihrem Stadtverbandsmitglied die Glückwünsche zu überbringen.

Stadtverbandsvorsitzender Klaus Drotziger überreichte als kleines Präsent nur einen Bocksbeutel, da Gerhard Wägemann anstelle von Geschenken um Spenden für einen guten Zweck gebeten hatte.